

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena dengan rahmat dan karunia-Nya, peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi dengan judul “Hubungan Kecerdasan Naturalis dengan Ekoliterasi Peserta Didik Kelas V SD Negeri Kelurahan Kebon Baru” yang merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada semua pihak yang telah mendukung penyusunan skripsi ini, khususnya kepada:

Ibu Yustia Suntari, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang tak henti-hentinya memberikan bimbingan, saran dan motivasi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Fahrurozzi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta seluruh Ibu dan Bapak dosen PGSD yang telah memberikan bekal ilmu selama peneliti menempuh pendidikan di PGSD.

Bapak dan Ibu Kepala Sekolah Dasar Negeri Kelurahan Kebon Baru, Tebet yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian. Bapak dan Ibu Guru kelas V Sekolah Dasar Negeri Kelurahan Kebon Baru, Tebet yang telah memberikan bantuan saat melaksanakan penelitian.

Orang tua dan adik tercinta yang selalu mendoakan serta memberikan semangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Teman-teman kelas A PGSD 2015 yang terus memberikan semangat dalam pengerjaan tugas akhir, serta semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam pelaksanaan penelitian ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Maka itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan penelitian ini. Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, terutama civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 25 Juli 2019

Peneliti,

Shasa Reginandha